

L'HISTOIRE CONTEMPORAINE EN TANT QU'HISTOIRE INTERNATIONALE – RÉPONSE À JIŘÍ PEŠEK

Martin Schulze Wessel

Cet essai traite de la notion d'„histoire contemporaine“ considérant son utilisation pour les recherches historiographiques comparatives et plaide pour une utilisation orientée vers les institutions. L'auteur constate un déficit de cette discipline en Allemagne et en Tchéquie à la lumière de l'internationalisation. Il ne remet pas ainsi en cause le nombre de recherches à ce sujet, mais la formation de notions – basée sur les études comparatives internationales – de l'historiographie de l'histoire contemporaine allemande et de la tchèque, qui est moins développée que par exemple la recherche sur les Temps modernes.